

## Embarquement immédiat direction Arzal



Thierry Poulain, le propriétaire du Poe Rava, accompagné par Emma, Laurène, Matilde, Léa et Julien, des chemises rouges qui ont accueilli Marine et Jean-Pierre pour la croisière de Pen Bron mise en place par François Moutet, il y a 35 ans.

**À l'occasion de la croisière de Pen Bron, Jean-Pierre et Marine, en situation de handicap, ont pris la mer, hier, à bord du Poe Rava, le bateau de Thierry Poulain, jusqu'à Arzal.**

Hier matin, sur le port, une atmosphère et une ambiance inhabituelle. Dès 9 h, les accompagnants se présentent près de la capitainerie où ils découvrent leur embarcation. Cette valse humaine va durer jusqu'à 11 h. Thierry Poulain est à bord du *Poe Rava*, numéro 23, un voilier de 11 m. Il participe à la croisière depuis onze ans, « **à partir du moment où j'ai acheté le bateau.** »

Son invité Jean-Pierre vient à lui, avec son binôme Marine. Jean-Pierre a une cinquantaine d'années, ils arrivent tous deux de Granville, en Normandie. « **C'est un ami du centre de rééducation Le Normandy qui n'a pu obtenir d'autorisation de son médecin pour participer à la croisière qui m'a proposé de prendre sa place, j'ai aussitôt dit oui !** » Il y a moins d'un an, Jean-Pierre naviguait, marin pêcheur et ancien de la marine marchande, la mer, il connaît. Mais depuis son amputation, il doit s'adapter à sa prothèse.

Redonner confiance

À bord, quatre chemises rouges rejoignent le groupe. Il y a Emma et Laurène, amie de la famille et Matilde, Léa et Julien, tous les trois, comme le capitaine, sont orthoprothésistes. Julien porte lui aussi une prothèse depuis huit ans et son autonomie est totale. Un exemple rassurant pour Jean-Pierre.

Sur l'eau, chacun échange et profite du spectacle, des virements de bords, un repas sympathique au rythme des vagues. Emma exprime sa joie : « **Tout le monde est de bonne humeur et sourit, il y a de l'entraide.** » Puis, c'est l'entrée dans La Vilaine. Il y a de l'attente à l'écluse. Jean-Pierre est heureux, il envisagera peut-être le rachat d'un bateau. « **Je dois d'abord me réhabituer à ma prothèse** », dit-il. La croisière, c'est aussi redonner confiance aux gens.